

MINISTERIO DE LA MUJER

Palabras de la Ministra Mayra Jiménez Ceremonia Inaugural del XV Campeonato Nacional de Boxeo Femenino 2022 13 de mayo, 5:00 p.m.

Lugar: Coliseo de Boxeo Pepe Mallén, SPM

Buenas tardes,

Señor **Arturo Morales**, Vicepresidente de la Federación Dominicana de Boxeo;

Señor **Ramón Leonardo**, Papi Leonard, Presidente de la Asociación de Boxeo de San Pedro de Macorís;

Atletas, familiares, amigas y amigos de la prensa, petro macorisanas y macorisanos;

Siento un gran regocijo de estar en mi tierra, en este pueblo de gente trabajadora, sobresaliente y forjadora de presentes, de futuros, de historia y éxitos.

Agradezco a la Federación Dominicana de Boxeo y a la Asociación de Boxeo de San Pedro de Macorís por el honor.

Como Ministra de la Mujer, me llena de orgullo compartir esta tarde con tantas mujeres valientes, con estas más de 150 atletas de todo el país que se han hecho presentes para representar a sus provincias a través de una actividad deportiva que no sólo implica fuerza física, sino fuerza de carácter, fuerza emocional y sobre todo determinación personal. Características todas, que hacen de ustedes mujeres ejemplares.

Practicar una disciplina deportiva conlleva un gran esfuerzo y compromiso, largas horas de entrenamiento, decisión para persistir y abrirse espacios, sobre todo en un deporte que históricamente ha tenido rostro masculino, no fue sino hasta el año 2012 cuando las mujeres compitieron en unos Juegos Olímpicos en este deporte.

A pesar de eso y, como en muchos otros, las mujeres han dado pasos importantes y se han destacado.

En nuestro país, nombres como Yenebier Guillen, quien compitió por primera vez en el año 2011 en los Juegos Panaméricanos en Guadalajara, México, siendo Subcampeona con la medalla de plata, o María Moronta y Miguelina Hernández, primeras en participar en Juegos Olímpico en Tokio 2020; son de inspiración y ejemplo para ustedes y para las futuras generaciones de niñas y adolescentes que sueñan con competir y que ya cuentan con referentes.

Las más de 1200 mujeres que en todo el país entrenan boxeo, representan un paso importante, oportunidades que marcan caminos y que rompen esquemas.

Sabemos que el trayecto no es sencillo, que los obstáculos se presentan, y también sabemos que la capacidad existe y que ni siquiera el cielo es límite para ustedes.

A todas, mi gran admiración, como amante de los deportes, como mujer y como Ministra de la Mujer les deseo éxito en este torneo y cada proyecto que emprendan, nunca paren de soñar.

El deporte es un sostén para la vida, es salud y es además un lugar en el que las niñas, las adolescentes y las jóvenes deben estar, porque les ofrece otras herramientas para la vida y oportunidades que contribuyen a prevenir situaciones de violencia, embarazos a temprana edad y aumentan las oportunidades de continuar desarrollando sus talentos y proyecto de vida.

Les reitero mis felicitaciones, auguro éxitos para todas. Y agradezco nuevamente a la organización por la dedicatoria de este torneo.

Muchas gracias.